

CRÓNICA, CONCEPCIÓN, 5-VIII-1971, p. 5.

Conmemorando centenario de su natalicio:

## Emocionante Recuerdo de Don Enrique Molina Garmendia

Una mascarilla de yeso tomada a los pocos minutos de su muerte por el artista Hugo Pereira, forma también parte de la exposición de objetos personales del educador, filósofo y rector vitalicio de la Universidad de Concepción, Enrique Molina Garmendia, el centenario de cuyo nacimiento fue conmemorado ayer con emocionantes actos que finalizaron anoche con una ceremonia solemne en el Teatro Concepción donde habló el actual rector Edgardo Rodríguez.

La exposición de los objetos personales de don Enrique Molina fue inaugurada en la Casa del Arte y estará abierta al público estos días como un homenaje al destacado educador, fundador del plantel de estudios superiores penquista.

Las mascarillas tomadas al difunto son dos y se encuentran en una vitrina junto a los otros objetos que usó el educador. Allí está su escritorio con una carpeta sobre la cual hay un facsimil de una carta escrita por don Enrique a Milton Rossel, fechada el 27 de noviembre de 1941. En la misma cubierta del lugar de trabajo del filósofo se encuentran cinco ejemplares de la publicación "Albino" y un pequeño busto que le obsequió el Sindicato de la Universidad cuando cumplió 60 años, el 4 de agosto de 1951.

Frente al escritorio está un sillón de cuero café rojizo y

detrás una silla de este mismo material. En un librero sencillo se guardan numerosos volúmenes que don Enrique tenía en su pieza de trabajo.

### Actos de Homenaje

En una sesión extraordinaria, el Consejo Superior de la Universidad rindió homenaje al que fuera primer Rector del plantel de estudios a través de las palabras de Julio César Inostroza, director de la Escuela de Educación. La reunión se realizó en la Casa del Arte de donde las autoridades se dirigieron a la calle que está próxima al sitio donde don Enrique vivió por muchos años y que ahora lleva su nombre, grabado en una placa que colocó la Municipalidad al llamarse "Enrique Molina".

En este lugar habló el alcalde subrogante, Alfonso Urtejoa, quien en un párrafo de su discurso señaló refiriéndose al educador: "La Universidad es su obra y a ella dio por largos años su vida entera y la fue guiando desde su nacimiento hasta la edad adulta, con la autoridad moral que emanaba de su egregia personalidad y con la bondad de que fuimos testigos los que en ya lejanos años llegamos a sus aulas y pudimos apreciarla muy de cerca." Agradeció las palabras del Alcalde, el hijo de don Enrique, Raúl Molina,

La comitiva representativa de la provincia, la comuna y la Universidad luego de inaugurar la exposición de recuerdos del filósofo se dirigió a la casa de la viuda, Ester Barañao, donde alteraron algunos momentos recordando la vida del ilustre ciudadano que luchó por dar una Universidad a Concepción.

Enrique Molina falleció el 6 de marzo de 1964, a la edad de 94 años, afectado por una bronconeumonía. La rectoría de la Universidad recibió ayer y hoy numerosas adhesiones de homenaje a los actos de celebración del centenario del nacimiento.

**Emocionante recuerdo de Don Enrique Molina Garmendia.**

[artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Emocionante recuerdo de Don Enrique Molina Garmendia. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile